

25.01.2020 MCB spendet an das Hospiz im Ahrtal

Männerchor Bachem spendet an das Hospiz im Ahrtal

„Welch ein Geschenk ist ein Lied“



Der Erlös von 1.800 Euro wurde an das Hospiz übergeben und mit musikalischem Ausklang des Tages begleitet. Foto: privat

Bachem. Im Jahre 2018 wurde bei einem gemütlichen Empfang im Hospiz eine Idee geboren. Der Vorstand des Männerchor Bachem beschloss dann, ein Benefizkonzert zugunsten des Hospizes im Ahrtal eGmbH zu gestalten. Chorleiter Hans-Albert Jahn war sofort begeistert von der Idee und begann direkt mit der Planung der Liedauswahl. Der Vorsitzende hatte dann von Bürgermeister Guido Orthen eine Zusage für das Konzert im Barocksaal des Rathauses bekommen und

die Freude bei allen Sängern war groß. Der Termin wurde schnell gefunden und vereinbart. Hier konnte das Vokalensemble Belcanto unter der Leitung von Hans-Albert Jahn und natürlich die Mundharmonikagruppe im MCB gewonnen werden. Nach der Idee vom Chorleiter entstand dann das Motto zum Konzert: „Welch ein Geschenk ist ein Lied“ von Reinhard Mey. Am Tage des Konzertes füllte sich der Barock-Saal im Rathaus mit rasender Geschwindigkeit bis

auf den letzten Platz. Eine großzügige Spende von Getränke Versand und Weingut Stefan Kurth, der in der Pause die Getränkeausgabe organisierte, kam der Gesamtspende zu Gute. Im Hospiz in Bad Neuenahr-Ahrweiler fand dann die Spendenübergabe statt.

Der Reinerlös soll den Menschen einen würdigen und schmerzfreien Lebensabend bereiten. Denn ein jeder hat auch im höheren Alter das Recht auf ein würdiges Leben. Mit viel zusätzlicher Probearbeit und Freizeitopfer gelang es den beiden Chören und der Mundharmonikagruppe mit dem Chorleiter einen Reinerlös von 1.800 Euro, der durch den Männerchor Bachem aufgestockt wurde, zu spenden. Durch ihr gemeinsames Konzert im Barocksaal des Rathauses konnten die Mitwirkenden für eine gute Unterstützung des Hospizes beitragen. Der Vorsitzende Heinz-Rudi Dresen erinnerte daran, wie die Idee entstanden ist, und übergab Frau Schneider und Frau Lessenich den Reinerlös zur Verwendung an den Hospiz-Verein im Ahrtal. Anschließend entstand im Hospiz ein kleines Konzert für die Einwohner, das nicht enden wollte.

*Pressemitteilung
Männerchor Bachem*